
Протокол № 2 
заседания попечительского совета 

ГБУ «КЦСОН городского округа Навашинский» 

 

от 05 мая 2022 г. 

 

Всего: членов Попечительского совета- 6 человек. 

Присутствовали: 

Председатель Попечительского совета: Колпакова Е.В. 

Заместитель председателя Попечительского совета: Герасимов Н.Н. 

Секретарь Попечительского совета: Серегина З.Б. 

Члены Попечительского совета: Ерышева М.Ю.; 

                                                        Ерышева Е.А., 

                                                        Шония Л.Г. 

 

Приглашенные лица: 

Роньжева О.Ю.-директор ГБУ «КЦСОН городского округа Навашинский». 

Аганина Ю.В. -зам.директора по общим вопросам. 

Кворум для принятия решения имеется. 

Повестка дня: 

1.Содействие в проведении межрайонного конкурса среди получателей социальных услуг 

отделения дневного пребывания «Мисс шляпка-2022». 

2.Содействие в организации летнего отдыха детей, нуждающихся в особой заботе 

государства.  

3.Содействие в организации мероприятий для ветеранов ВОВ к Дню Победы. 

4.Содействие в организации профессионального праздника-День социального работника. 
 

По 1 вопросу слушали: Роньжеву О.Ю., директора учреждения.  

28 июня на базе отделения дневного пребывания планируется проведение межрайонного 

творческого конкурса «Мисс шляпка-2022» среди получателей социальных услуг ГБУ 

«КЦСОН городского округа Навашинский», ГБУ «КЦСОН г.о.г.Выкса», ГБУ 

«ЦСОГПВИИ Павловского района». Просим оказать содействие в освещении данного 

мероприятия в средствах массовой информации. 

Решили: 

1.Оказать содействие учреждению в освещении данного мероприятия в средствах 

массовой информации. Направить корреспондента районной газеты «Приокская правда» 

на мероприятие. 

Голосовали: 

«за»-единогласно, «против»-нет, «воздержались»-нет. 

 

По 2 вопросу слушали: Аганину Ю.В., заместителя директора учреждения 



За II квартал 2022 года на отдых в оздоровительные лагеря и реабилитационные центры 

направлено 12 детей, из семей, находящихся в трудной жизненной ситуации. Однако, есть  

проблемы со сдачей анализов: запись в ЦРБ за несколько дней до отправки в 

стационарные учреждения. Дети из неблагополучных семей, которых необходимо 

направить на отдых, как правило, не успевают пройти медицинский осмотр, сделать 

анализы повторно. Просим оказать содействие в данном вопросе. 

Выступили: Колпакова Е.В.-председатель Попечительского совета 

Рассмотрим данный вопрос, постараемся оказать содействие. 

 

Голосовали: 

«за»-единогласно, «против»-нет, «воздержались»-нет. 

По 3 вопросу слушали: Роньжеву О.Ю., директора учреждения. 

Разработан план мероприятий ГБУ «КЦСОН городского округа Навашинский» по 

подготовке в мероприятий для ветеранов ВОВ к Дню Победы. В плане – цикл 

мероприятий для граждан, обслуживаемых на дому и в отделении дневного пребывания: 

участие в акциях «Георгиевская ленточка», «Услуга в подарок», проведение рейда «Как 

живешь, ветеран?», вручение поздравительных открыток от Губернатора области, 

изготовление бутоньерок, литературно-музыкальные композиции, посещение 

Музыкальной гостиной «Песня тоже воевала» и др. 

Просим оказать содействие в привлечении волонтеров из числа учащихся 

общеобразовательных школ к мероприятиям для ветеранов войны. 

Решили: 

1.Дать положительную оценку учреждению в работе с ветеранами ВОВ. 

2.Оказать содействие учреждению в привлечении молодых волонтеров к мероприятиям 

для ветеранов Великой Отечественной войны. 

 

Голосовали: 

«за»-единогласно, «против»-нет, «воздержались»-нет. 
 

По 4 вопросу слушали: Роньжеву О.Ю., директора учреждения. 

8 июня отмечается профессиональный праздник – День социального работника. 

Планируем провести торжественное мероприятие. Просим членов Совета принять участие 

в мероприятии и оказать содействие в его подготовке (концертная программа, 

награждение Благодарственными письмами главы администрации городского округа 

лучших сотрудников, участие руководителей городского округа). 

Решили: 

1.Оказать содействие в проведении торжественного мероприятия, посвященного 

профессиональному празднику. 

Голосовали: 

«за»-единогласно, «против»-нет, «воздержались»-нет. 

 

Председатель Попечительского Совета                              Е.В.Колпакова 

Секретарь Попечительского Совета                                    З.Б.Серегина 


